

Diesmal gewinnt der ASC das Finale

14. Hyundai-Cup: Bezirksligist besiegt All-Stars mit 4:2 im Penaltyschießen



how Wilsum. Im vergangenen Jahr haben die Bezirksliga-Fußballer des ASC Grün-Weiß 49 das Endspiel um den Hyundai-Cup noch verloren, gestern Abend allerdings entschieden die Niedergrafschafter die 14. Auflage des Hallenfußball-Turniers für sich. Sie besiegten die Nordhorner All-Stars vor rund 450 Zuschauern im Penaltyschießen mit 4:2, nachdem die Partie zuvor torlos geblieben war. Die beiden besten Mannschaften der zwei Endrunden-Gruppen trafen beim Penaltyschießen um den dritten Platz aufeinander: Der Kreisligist Union Emlichheim gewann gegen den Ligakonkurrenten SV Veldhausen 07 mit 2:0. Die Veldhauser stellten mit

Florian Müller immerhin den besten Torschützen; er traf neun Mal und damit zwei Mal öfter als Björn Brill und Christian Schonhoff (beide Emlichheim).

Insgesamt 45 Spiele waren in der Sporthalle Wilsum bis zum Finale über die Bühne gegangen, 181 Tore haben die Zuschauer an den drei Turniertagen gesehen □ und zum Abschluss zeigten die beiden Finalisten plötzlich Ladehemmung. Im Endspiel fielen bis zum Schlusspfliff keine Tore, spannend war es aber allemal. Fair, aber heißumkämpft war die Partie über die gesamte Spielzeit. Am Ende setzte sich der ASC durch, weil Jörn Hölman, Jens Hindriks, Thorsten Ewert und Frank Beuker beim Shoot-Out trafen, während Carsten Minich seinen Penalty verschoss. Treffer für die All-Stars erzielten Ayhan Ozkan und Suad Sadovic.

Der frühere Eintracht-Oberligaspieler Sadovic war es auch, der die Auswahl überhaupt ins Endspiel schoss. Im Halbfinale gegen die zuvor stark aufspielenden Emlichheimer brachte er sein Team in Führung, und nach zwischenzeitlichen Ausgleich durch Brill erzielte Sadovic in der Schlussekunde das 2:1-Siegtor.

Der SC Union, souveräner Sieger der Endrunden-Gruppe B, war somit im Halbfinale ausgeschieden □ ebenso wie der SV Veldhausen 07, der den ersten Turniertag dominiert hatte und auch gestern in seiner Gruppe guten Fußball zeigte. Die Veldhauser verloren die Neuauflage des letztjährigen Finales mit 0:1 □ und liefen dabei lange Zeit dem Treffer von Jörn Hölmann (4.) hinterher.

Zufrieden waren die Veranstalter, auch wenn der SV Olympia Uelsen gestern ohne Punktgewinn blieb: Das Turnier bot spannenden Hallenfußball ohne Verletzungen, und der Erlös des Turniers kommt der Jugendabteilung zugute.